

40 Jahre Leichtathletik

Anfang Dezember 2016 feierten die Leichtathleten des TSV Blaichach mit vielen geladenen Gästen ihr 40-jähriges Jubiläum.

Nach kurzer Begrüßung durch Vorstand Thomas Breckle umriss dieser kurz den Werdegang der Abteilung in den vergangenen 40 Jahren. Dabei wies er besonders auf die „7 tragenden Säulen“ in der Leichtathletik hin, ohne die die Abteilung nicht so weit gekommen wäre: Horst Kremel, Hans-Jörg Fischer, Raimund Denz, Hugo Filser, Gusti Hoheneegg, Bruno Simion und, Zitat Breckle: „evtl. auch ich“. Der 1. Vorsitzende des Gesamt-TSV, Matthias Filser, bestätigte insbesondere Thomas Breckle, der sich selbst nicht loben wollte, als eine der tragenden Säulen, da dieser immerhin seit 18 Jahren Vorstand der Abteilung und seit insgesamt 36 Jahren TSV-Mitglied ist.

Dr. Boris Ott, Vorsitzender des Kreis Allgäu des BLV, ehrte im Rahmen der Jubiläumsfeier mehr als 100 Jahre ehrenamtliches Engagement mit folgenden Auszeichnungen:

Goldene Ehrennadel des BLV:

Gusti Hoheneegg, die seit 1989 als Übungsleiterin und seit 1999 als stellvertretende Abteilungsleiterin tätig ist und **Bruno Simion**, der über 40 Jahre (seit 1975) als Übungsleiter, seit über 35 Jahren als Kampfrichter und seit fast 30 Jahren als Beisitzer fungiert.

Silberne Ehrennadel des BLV:

Ursula Maier, die seit 2002 als Schriftführerin die Abteilung und das Wettkampfbüro betreut, **Rainer Schäfer**, der seit 10 Jahren als Übungsleiter und seit 4 Jahren auch als Sportwart fungiert sowie **Manfred Schmidt**, der leider krankheitsbedingt nicht anwesend war, für seine langjährige Mithilfe als Übungsleiter, im Wettkampfbüro und als Organisator der Hüttenwochenenden.

Weitere Highlights des Abends waren der musikalische Bilderrückblick von Thomas Breckle auf 40 Jahre Leichtathletik und die Bilderausstellung im Foyer des Trachtenheims mit Daten, Fakten und Fotos der mitwirkenden Vorstandsmitglieder, Kampfrichter, einigen Athleten, Wettkämpfen u.v.m. der letzten 40 Jahre.

Bilder und Daten wurden in einem Fotobuch zusammengefasst, das auf der Homepage der Leichtathleten eingesehen werden kann.

Zu guter Letzt sorgte eine deftige Brotzeit für gute Laune, stimmungsvolle Gespräche, Erinnerungen...